

第10回記念！秩父市長杯BMX大会



7月15日、秩父滝沢サイクリルパークBMXコースで「第10回記念秩父市長杯BMX大会」が開催されました。プロライダーをはじめ、全国各地から大勢の選手が参加し、各クラスに分かれ白熱したレースが展開されました。また、6月にアゼルバイジャン共和国で開催された世界選手権女子8歳クラスで優勝し、本コースを練習場としている沢田茉奈さん（本庄市）も参加し、例年以上に大きな歓声や拍手が湧き上がりました。

昼も夜も楽しめます！



荒川日野地区の花ハス園では、6月下旬から7月上旬の間、美しいハスの花が咲きました。11種類ものハスが楽しめ、見る人の心を癒し、夜には美しい光を放つホタルが飛び・舞う、幻想的な世界となります。来年度、ぜひともお越しください。

世界の走りを間近に！



6月10日、「第60回秩父宮記念ミューズの森チャレンジロードレース」が開催され、2,178人が参加しました。今回は、ボストンマラソンで優勝した川内優輝選手が招待選手として登場し、4部門のレースに参加しました。参加者たちは、川内選手の世界レベルの走りを間近で体感し、そのスピードに驚いていました。



秩父川瀬祭に向けて



7月15日、各町会において笠鉾と屋台の組み立てが行われました。道生町でも炎天下の中、笠鉾が組み立てられ、三層もの重い笠を受けた芯棒が引き起こされる様は迫力に満ちたものでした。どの町会も19・20日の秩父川瀬祭に向けて毎年入念な準備を進めます。今年見ることができなかつた方も、来年はぜひそれぞれの笠鉾や屋台に注目してお楽しみください。

日頃の練習の成果を発揮



6月7日、吉田取方総合運動公園で秩父市老人クラブ連合会吉田支部第25回グラウンドゴルフ大会が開催されました。総勢80人が参加する中、各コースでは日頃の練習の成果を発揮し、熱い戦いが繰り広げられました。大会成績上位8人が10月に行われる県大会に出場します。

ポテくまくんとじゃがいも掘り♪



6月18日、羊山公園にある「ポテくまくんのじゃがいも畑」で、影森保育所と日野田保育所の年長さんたちがじゃがいも掘りをしてくれました。子どもたちは手を泥んこにしながら収穫したじゃがいもをポテくまくんに渡してくれたりと、優しい心も育まれているようでした。自分たちで収穫したじゃがいもはきっとおいしいと思います。